



WA・O・N わ・お・ん

19日、6年生が卒業しました。4年生は式に参加できませんでしたが、6年生への感謝の気持ちを込めてお祝いの掲示物を作り、階段の踊り場に飾りました。4年生の作品を見た卒業生にきっと、気持ちが届いたのではないかでしょうか。

今度は4年生、自分達の進級の番です。5年生になるにあたって、どんな準備をしたらよいのか、何ができるのかということを考えながら、春休みを過ごすようにしてください。

小学4年生としての1年間、あっという間でしたね。力いっぱい、たくさんの学習や行事に取り組んできた4年生みんなの力は、間違いなく1年前より、ぐ～んと伸びています。その力を次の学年でしっかり役立ててください。もっともっと力が伸びていくように、活躍できるように、これからも応援しています！

保護者の皆様には、多大なるご支援・ご協力を賜りました。おかげさまで、無事に修了式の日を迎えることが出来ました。本当にありがとうございました。

次年度も引き続き、よろしくお願ひ致します。



おうちの方へ ~ 春休みの過ごし方・持ち物についてのお願い ~

- 健康と安全には充分注意して過ごせるよう、声掛け・背中押しをお願い致します。
- 新年度が気持ちよくスタートできるよう、生活習慣や物品を整え、提出物がそろいうように、今一度、お子様と共に確認して下さい。

お子様が自信をもって気持ちよく新学年に臨めるように、春休み中の生活への配慮をよろしくお願ひ致します。

・道具箱の中に入れている物や、絵の具道具、習字道具の中をご確認ください。必要に応じ補充や取り替えをお願いします。また、個人の持ち物の一つ一つに記名をしてください。

※ 学びのファイルは、5年生でも引き続き使用します。大切に保管してください。
学びファイルの中身を出して、始業式の日に持たせてください。

② リズムの整った生活を送る

体力づくり … 自分で目標を決めて、毎日取り組みましょう。（なわとび・ストレッチ等）
家の仕事 … 家族の一人として、決まった仕事を受け持って続けて行いましょう。
起きる時刻・ねる時刻を守る … 健康で楽しい生活は、生活習慣作りから！

送る会 大成功！

卒業式と同日の先週19日、4月に転校する高島さんと藤井くんを送る会を行いました。

2月から児童自らの手で企画・運営をしました。話すことを考えたり、ゲームのチームやルールを決めたり、自分達の手で全て行いました。



これを機に、責任者や時間設定などを予め考えて準備をすることが大切だと学ぶことができたようです。

結果…見事、大成功の会になりました！会の終わりに笑顔で応える二人と満足そうな4年生達の表情に、互いの気持ちが伝わったのだと伺えました。

後の学習時間も、余韻なのでしょうか、温かい気持ちに溢れていました☆

春休みの課題

学校からの家庭学習は、以下の通りです。量は少ないですが、少しでも力をつけて、伸ばして5年生のスタートを迎えることが目的です。「できる」を1つでも多く増やしていきましょう。

- ① 国語 ② 算数 ①・②どちらも苦手克服の自己学習
- ③ 音楽 金管練習：「静かな鐘の音」「校歌」は楽譜を見ながら、ロイロノートの音源を聴いて、自分のパートを覚えること。

始業式について 四月八日(月)

服装：名札 白ソックス

時間割：①就任式・始業式 ②学活 ③国語 ④算数 ⑤入学式準備

持ち物：●筆記用具（えん筆5本・赤えん筆・名前ペン・消しゴム・ものさし等）

●春休みの課題 ●タブレットPC ●ぞうきん3枚

●学びのファイル ●月曜セット（給食があります）

※教科書・ノートは学校で渡します。

14時30分下校

